
Stefan Heim (kommissarischer Vorstand)
Beitrag von „Edward the Great“ vom 7. Februar 2024, 19:18

An dieser Stelle sei noch einmal daran erinnert, dass sich alle Mitglieder bei der offenen
Diskussionsrunde im Rahmen der Mitgliederversammlung in Form von gezielten Fragen zur
finanziellen Situation einbringen können. Spekulationen bringen uns hier nicht weiter. Ich
spreche aus eigener Erfahrung, wenn auch bei meinem Steckenpferd (Inklusion). Wir sind ein
nahbarer Verein. Die Devise lautet: Substanzielle Dinge zur Sprache bringen.
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